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 SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS – REGIONAL JATAÍ 

ATA Nº. 013/2014/REGIONAL JATAÍ/UFG 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR DA REGIONAL JATAÍ 

REALIZADA EM 25 DE JUNHO DE 2014. 

Aos vinte e cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e quatorze às quatorze horas e cinco minutos 1 

reuniram-se no auditório maior da Unidade Jatobá, Regional Jataí da Universidade Federal de Goiás, sob a 2 

presidência do Prof. Wagner Gouvêa dos Santos, Diretor da Regional Jataí da Universidade Federal de 3 

Goiás, os membros do Conselho Diretor: Prof. Alexandre Rodrigo Choupina de Andrade Silva, Vice 4 

Coordenador do Curso de Agronomia; Prof.ª Ivanildes Solange da Costa Barcelos, Coordenadora do Curso 5 

de Biomedicina; Prof.ª Ana Carolina Gondim Inocêncio, Coordenadora do Curso de Ciência da Computação; 6 

Prof. Ricardo de Mattos Santa Rita, Coordenador do Curso de Ciências Biológicas Licenciatura; Prof. Luis 7 

Antônio Serrão Contim, Coordenador do Curso de Ciências Biológicas Bacharelado; Prof.ª Helga Maria 8 

Martins de Paula, Coordenadora do Curso de Direito; Prof. Luiz Almeida da Silva, Coordenador do Curso de 9 

Enfermagem; Prof. Robson Schaff Corrêa, Coordenador do Curso de Engenharia Florestal; Prof. Marcos 10 

Gonçalves Santana, Coordenador do Curso de Educação Física Bacharelado; Prof. Luís César de Souza, 11 

Coordenador do Curso de Educação Física Licenciatura; Prof. José Higino Damasceno Júnior, Coordenador 12 

do Curso de Física; Prof. Allison Gustavo Braz, Coordenador do Curso de Fisioterapia; Prof.ª Maria José 13 

Rodrigues, Coordenadora do Curso de Geografia Bacharelado; Prof. Raimundo Agnelo Soares Pessoa, 14 

Coordenador do Curso de História; Prof.ª Neuda Alves do Lago, Coordenadora do Curso de Letras Inglês; 15 

Prof.ª Maria de Lourdes Faria dos Santos Paniago, Coordenadora do Curso de Letras Português; Prof. 16 

Alysson Tobias Ribeiro da Cunha, Coordenador do Curso de Matemática; Prof.ª Eva Aparecida de Oliveira, 17 

Coordenadora do Curso de Pedagogia; Prof.ª Graziele Alves do Amaral, Vice Coordenadora do Curso de 18 

Psicologia; Prof. Arthur dos Santos Mascioli, Coordenador do Curso de Zootecnia; Prof. Ari Raimann, 19 

Coordenador do Mestrado em Educação; Prof. João Batista Pereira Cabral, Coordenador do Mestrado em 20 

Geografia; Prof. Marcos Lázaro Moreli, Coordenador do Mestrado em Ciências Aplicadas à Saúde; Prof.ª 21 

Luciana Aparecida Elias, Coordenadora do Mestrado em Matemática PROFMAT; Prof.ª Alessandra Feijó 22 

Marcondes Viu, representando os Professores Associados; Prof. Fernando Silva dos Santos, representando os 23 

Professores Assistentes; Prof.ª Cecília Nunes Moreira representando os Professores Adjuntos; Prof. Paulo 24 

Roberto Rodrigues Meira, Presidente da CIS; Prof. Alessandro Martins, Vice-Diretor da Regional Jataí da 25 

Universidade Federal de Goiás; Os Servidores: Alécio Perini Martins, Josie Melissa Acelo Agricola, Ricardo 26 

Porto Simões Mathias, representando os servidores técnico-administrativos. Verificado o “quórum”, o Sr. 27 

Presidente declarou abertos os trabalhos. O Presidente iniciou a reunião falando sobre a questão do quórum, 28 

disse que voltaria a reunião para iniciar às quatorze horas, pois achava que a reunião tinha que começar no 29 

horário e tinham que assumir o compromisso de cumprir a pauta, solicitou aos conselheiros que cheguem no 30 

horário para início da reunião. Primeiro Ponto da Pauta: Informes. Primeiro Informe: Informes Reunião 31 

de Diretores: Implantação do SIGAA: O Presidente falou sobre a implantação do sistema SIGAcadêmico, 32 

disse que de acordo com o cronograma no dia dezesseis seria a entrega do grupo responsável pela atualização 33 
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e adequação do sistema para a Universidade Federal de Goiás ao CERCOMP. De Julho a Agosto – 34 

disponibilização para a Universidade Federal de Goiás via UFG NET, disse que alguns cursos com turmas 35 

pequenas foram selecionados e o sistema funcionará concomitantemente ao SAG em período experimental. 36 

Em setembro ocorrerá a substituição do SAG pelo SIGAA – SIG = Sistema Integrado de Gestão. Planos de 37 

ensino e diários serão registrados pelo professor no sistema online. Segundo Informe: Edital PROEXT: O 38 

Presidente informou que saiu o resultado interno do Edital PROEXT. Terceiro Informe: Novo Edital CNPq 39 

para Extensão: O Presidente falou do novo edital que prevê recursos em torno de quatrocentos mil reais. 40 

Quarto Informe: Prazos para solicitação de diárias: O Presidente informou que a PROAD (Pró-Reitoria 41 

de Administração e Finanças) avisou sobre a necessidade de planejamento das atividades, disse que foi 42 

enviada uma circular a n.º 002/2014, sobre a antecipação mínima do pedido de dez dias antes da realização 43 

do evento (período que o pedido já deve estar no sistema), depois que o evento ocorreu não existia mais 44 

amparo legal para justificar as diárias. Quinto Informe: Pró-labore para bancas de concursos e 45 

palestrantes: O Presidente disse que seria feito um estudo pela universidade para verificar a possibilidade de 46 

pagamento de pró-labore para participantes de bancas e palestrantes. Sexto Informe: Frequência de 47 

Bolsistas e Estagiários: O Presidente disse que o Governo mudou o repasse da verba e que em relação a 48 

frequência dos bolsistas e estagiários o prazo para envio para a PROAD (Pró-Reitoria de Administração e 49 

Finanças) era até o dia vinte e três de cada mês. Sétimo Informe: Banco de Professor Equivalente: O 50 

Presidente disse que o governo aumentou os valores dos professores, agora o professor quarenta horas 51 

dedicação exclusiva tinha o valor de 1,78 (um, vírgula setenta e oito) e o de vinte horas 0,59 (zero, vírgula 52 

cinquenta e nove), então isso deu uma folga no banco de professores equivalentes da universidade, 53 

lembrando que tinha uma reserva de vinte por cento para os casos de substitutos legais, casos de doença, 54 

licença maternidade e outros. Oitavo Informe: Visita do Prof. Geci José Pereira da Silva à Regional 55 

Jataí: O Presidente disse que ontem o Prof. Geci José Pereira da Silva esteve na Regional Jataí e que fez 56 

esclarecimentos quanto a minuta de estágio probatório e progressão, disse que a mesma será encaminhada ao 57 

Conselho Universitário e que foram liberadas quatro vagas para professores titular livre docência. Nono 58 

Informe: Homologação de Concursos: O Presidente disse que devido a este ano ser ano eleitoral as 59 

homologações de concursos devem ocorrer até três de julho, ele agradeceu ao trabalho que vem sendo 60 

realizado pelo setor de recursos humanos na realização dos concursos. Décimo Informe: Feriados e conflitos 61 

com liberação de terceirizados: O Presidente disse que tem havido conflitos devido a liberação de 62 

terceirizados pelos chefes imediatos na “emenda” de feriados, os chefes têm autorizado os funcionários a não 63 

trabalhar o que tem interferido nos contratos das empresas, o Reitor se comprometeu a realizar uma reunião 64 

com os responsáveis por esses assuntos junto às empresas, DDRH (Departamento de Desenvolvimento de 65 

Recursos Humanos) e CEGEF (Centro de Gestão de Espaço Físico), para tentarem resolver essa situação. 66 

Décimo Primeiro Informe: Substituição de membro de comissão de avaliação docente: O Presidente 67 

informou que a Prof.ª Sandra Aparecida Benite Ribeiro, presidente de uma das Comissões de Avaliação 68 

Docente da Regional Jataí havia pedido para deixar a comissão, ela indicou o Prof. Alexandre Rodrigo 69 

Choupina de Andrade Silva para presidir a comissão, por ser um membro já experiente, mas faltava a 70 

indicação de mais uma pessoa. A Prof.ª Eva Aparecida de Oliveira indicou a Prof. Camila Alberto Vicente de 71 
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Oliveira do Curso de Pedagogia. O Prof. José Higino Damasceno Júnior indicou o Prof. Henrique Almeida 72 

Fernandes do Curso de Física. Em votação os nomes dos dois professores foram aprovados com o registro de 73 

22 (vinte e dois) votos favoráveis e 6 (seis) abstenções. Décimo Segundo Informe: Visita da Coordenação 74 

Geral da Livraria da Universidade Federal de Goiás: O Prof. Alessandro Martins falou sobre a visita da 75 

coordenação geral da livraria da universidade e da reunião realizada com a presença dos Professores Ari 76 

Raimann, Frederico Augusto Totti, Marcos Antônio de Menezes e que dentro desta reunião surgiu a 77 

solicitação de um nome para fazer parte do conselho da livraria e que então a Direção sugeria o nome do 78 

Prof. Marcos Antonio de Menezes, do Curso de História e gostaria de consultar o conselho quanto a essa 79 

sugestão. Em votação, o nome do Professor foi aprovado com o registro de 26 (vinte e seis) votos favoráveis 80 

e 2 (duas) abstenções. Décimo Terceiro Informe: Comissão CISSP (Comissão Interna de Saúde do 81 

Servidor Público): O Presidente falou que a comissão foi criada em 2012 (dois mil e doze) e que tinha a 82 

função de propor ações voltadas à promoção da saúde e à humanização do trabalho, em especial a melhoria 83 

de condições de trabalho, prevenção de acidentes, de agravos à saúde e de doenças relacionadas ao trabalho; 84 

Propor atividades que desenvolvam atitudes de corresponsabilidade no gerenciamento da saúde e da 85 

segurança, contribuindo, dessa forma, para a melhoria das relações e do processo de trabalho e valorizar e 86 

estimular a participação dos servidores, enquanto protagonistas e detentores de conhecimento do processo de 87 

trabalho, na perspectiva de agentes transformadores da realidade. Após listar as funções da comissão o 88 

Presidente informou que recebeu um documento dos membros da comissão com a seguinte informação: “Ao 89 

Diretor do Câmpus UFG/CAJ: Prof. Wagner Gouvêa dos Santos. Após reunião do dia 03/06/2014 (três de 90 

junho de dois mil e quatorze) com a Direção do Câmpus Jataí, ficou estabelecido que a CISSP realizasse uma 91 

consulta com seus membros sobre a continuidade ou desistência dos membros, e após, a consulta a Direção 92 

expediria uma nova portaria. Diante do estabelecido e da consulta, os nomes abaixo decidiram pela saída da 93 

comissão: Prof. Cleber Douglas Lucínio Ramos (Biomedicina), Prof.ª Giulena Rosa Leite (Enfermagem), 94 

Prof.ª Vera Lúcia Dias da Silva Fontana (Medicina Veterinária), Prof.ª Martha Ribeiro Bonilha 95 

(Biomedicina), Roberto Borges Filho (Fisioterapia) e Técnico Administrativo Assunção Andrade de 96 

Barcelos. Documento assinado pelo Prof. Roberto Borges Filho – Presidente da Comissão Interna de Saúde 97 

do Servidor Público”. Diante dessas informações o Presidente disse que o Técnico em Segurança do 98 

Trabalho da Regional Jataí participará desta comissão, disse também que necessitava de mais cinco nomes e 99 

pediu que os nomes fossem encaminhados até a próxima semana. Décimo Quarto Informe: Comissão das 100 

Coordenações: O Prof. Ricardo de Mattos Santa Rita questionou se seria um representante por área, ou por 101 

instituto. O Presidente disse que poderiam pensar em áreas para contemplar todos. Disse que os nomes já 102 

foram solicitados, mas até o momento tinha apenas dois nomes, um do curso de educação física e outro do 103 

curso de pedagogia. A Prof.ª Eva Aparecida de Oliveira disse que dois colegas já haviam feito o estudo e 104 

estavam aguardando os colegas. Disse que tinha os nomes da Prof.ª Suely Santos Silva e do Prof. Raimundo 105 

Agnelo Pessoa Soares representando o instituto de Letra e Ciências Humanas Aplicadas. A Prof.ª Luciana 106 

Aparecida Elias se colocou à disposição pela área de exatas. O Allison Gustavo Braz ficou como 107 

representante da área da saúde. A Prof.ª Cecília Nunes Moreira indicou o Prof. Alexandre Rodrigo Choupina 108 

de Andrade Silva pela área de Agrárias. O Prof. Sauli dos Santos Júnior se dispôs a participar. Os Professores 109 
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Ricardo de Mattos Santa Rita e Luís Antônio Serrão Contim serão representantes da área de biológicas, então 110 

serão oito componentes, mais um representante da Direção. Em discussão, o Prof. Raimundo Agnelo Soares 111 

Pessoa disse que inicialmente ele pedia aos colegas que levassem mais a sério essa reestruturação com a 112 

ideia de entender o que é o Câmpus Jataí, levar a sério significa que se quer ser uma colônia de Goiânia ou 113 

algo mais, disse que não queria ser mais Câmpus Avançado de Jataí, então tinha que ter aqui o que pudesse 114 

ter, pois tudo que perguntasse na Acadêmica ou no Setor de Recursos Humanos tinham que ligar em Goiânia. 115 

O Presidente solicitou que essa discussão fosse após a formação da comissão. O Prof. Raimundo Agnelo 116 

questionou se a comissão teria suplentes. O Presidente disse que a comissão era para apresentar quais seriam 117 

as coordenações de Jataí, além das coordenações de graduação, pesquisa e extensão. O Prof. Raimundo 118 

Agnelo Soares Pessoa perguntou se as coordenações seriam paralelas com as pró-reitorias. O Presidente 119 

disse que isso a comissão definirá e apresentará ao Conselho Diretor. Em votação a comissão foi aprovada 120 

com o registro de 25 (vinte e cinco) votos favoráveis e 3 (três) abstenções. O Prof. Luís Antônio Serrão 121 

Contim solicitou que a Direção marcasse a primeira reunião da comissão para quarta-feira às 13:30 (treze 122 

horas e trinta minutos). Décimo Quinto Informe: TOFEL: A Prof.ª Neuda Alves do Lago disse que gostaria 123 

de fazer um agradecimento, disse que recebeu um apoio muito grande no TOFEL e conseguiu um número 124 

expressivo de participação de alunos, disse que na primeira aplicação eles tiveram vinte turmas. Disse que 125 

agora pedia o apoio novamente para o inglês sem fronteiras, com aulas gratuitas para alunos do Câmpus e 126 

que iniciariam em quatro de agosto, inicialmente abrirão três turmas, as inscrições serão realizadas até dois 127 

de julho. Décimo Sexto Informe: Processos de Concursos: O Prof. Ricardo de Mattos Santa Rita falou 128 

sobre os concursos realizados e que devido a greve alguns processos paravam em alguns setores, ele 129 

agradeceu à Secretaria Executiva pelo auxílio no resgate do processo em Goiânia, disse que o processo do 130 

Curso de Biologia foi encaminhado ontem do DDRH (Departamento de Desenvolvimento e Recursos 131 

Humanos) para a PRODIRH (Pró-Reitoria de Desenvolvimento Institucional e Recursos Humanos), ele 132 

questionou se a Direção não poderia ir em Goiânia para agilizar o andamento dos outros processos. O 133 

Presidente disse que na reunião de Diretores ele já cobrou isso do DDRH (Departamento de 134 

Desenvolvimento e Recursos Humanos) e PRODIRH (Pró-Reitoria de Desenvolvimento Institucional e 135 

Recursos Humanos) e que o Setor de Recursos Humanos estava fazendo esse acompanhamento. Segundo 136 

Ponto da Pauta: Apreciação das atas dos dias: Ata do dia 19/12/2012 (ordinária); Ata do dia 19/12/2012 137 

(extraordinária): Em apreciação as atas dos dias 19/12/2012 (ordinária) e 19/12/2012 (extraordinária), sem 138 

observações. Em votação as atas foram aprovadas com o registro de 19 (dezenove) votos favoráveis e 7 139 

(sete) abstenções. Terceiro Ponto da Pauta: Relatório semestral de Pós-Graduação Doutorado: Prof. 140 

Flávio Gomes de Moraes, do interesse curso de Matemática. Quarto Ponto da Pauta: Relatório semestral 141 

de Pós-Graduação Doutorado: Prof.ª Tatiana Diello Borges, do interesse curso de Letras. Quinto Ponto 142 

da Pauta: Relatório semestral de Pós-Graduação Doutorado: Prof.ª Joslaine Cristina Jeske de Freitas, 143 

do interesse curso de Ciências da Computação. Sexto Ponto da Pauta: Relatório semestral de Pós-144 

Graduação Doutorado: Prof. André Amaral Bravin, do interesse curso de Psicologia. Sétimo Ponto da 145 

Pauta: Relatório semestral de Pós-Graduação Doutorado: Prof. Marcelo Borges Henriques, do 146 

interesse curso de Psicologia, relatados pela Comissão do Conselho Diretor e lidos pelo Servidor Francys 147 
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Pimenta de Faria. Todos com pareceres favoráveis. Em votação, os pareceres foram aprovados com o registro 148 

da unanimidade dos votos. Oitavo Ponto da Pauta: Solicitação de afastamento (Doutorado): Prof. 149 

Regisnei Aparecido de Oliveira Silva, do interesse do curso de Ciências Biológicas. Nono Ponto da 150 

Pauta: Solicitação de afastamento (Pós-Doutorado): Prof. Marcos Lázaro Moreli, do interesse do curso 151 

de Biomedicina, relatados pela Comissão do Conselho Diretor e lidos pelo Servidor Francys Pimenta de 152 

Faria. Todos com pareceres favoráveis. Em votação, os pareceres foram aprovados com o registro da 153 

unanimidade dos votos. Décimo Ponto da Pauta: Solicitação de afastamento para participação em 154 

evento no exterior: Prof. Kleber Fernando Pereira, do interesse do curso de Ciências Biológicas. Décimo 155 

Primeiro Ponto da Pauta: Solicitação de afastamento para participação em evento no exterior: Prof. 156 

Fábio Luiz Paranhos Costa, do interesse do curso de Química. Décimo Segundo Ponto da Pauta: 157 

Solicitação de afastamento para participação em evento no exterior: Prof. Maurício José Alves 158 

Bolzam, do interesse do curso de Física. Décimo Terceiro Ponto da Pauta: Solicitação de afastamento 159 

para participação em evento no exterior: Prof. Fabiano Rodrigues de Melo, do interesse do curso de 160 

Ciências Biológicas. Décimo Quarto Ponto da Pauta: Solicitação de afastamento para participação em 161 

evento no exterior: Prof. Marcos Lázaro Moreli, do interesse do curso de Biomedicina, relatados pela 162 

Comissão do Conselho Diretor e lidos pelo Servidor Francys Pimenta de Faria. Todos com pareceres 163 

favoráveis. Em votação, os pareceres foram aprovados com o registro da unanimidade dos votos. Décimo 164 

Quinto Ponto da Pauta: Processos de Estágio Probatório e Progressão Horizontal. Relator CAD/Jataí. 165 

A Prof.ª Cecília Nunes Moreira relatou os seguintes Processos de Estágio Probatório: Processo 166 

23070.025042/2012-77 – Patrícia Leão Sá; Processo 23070.019326/201143 – Robson Schaff Corrêa. 167 

Processos de Progressão por Avaliação de Desempenho: Processo 23070.001334/2014-86 – Dyomar 168 

Toledo Lopes; Processo 23070.002865/2014-96 – Fabiana Cristina Silveira Alves de Melo; Processo 169 

23070.002450/2014-12 – Fábio Marineli; Processo 23070.002857/2014-40 – Grace Kelly Souza Carmo 170 

Goulart. Todos os relatos de estágio probatórios e progressões favoráveis. Em votação os relatos foram 171 

aprovados com o registro de 27 (vinte e sete) votos favoráveis e 1 (uma) abstenção. Décimo Sexto Ponto da 172 

Pauta: Projetos de Extensão e Cultura, relatados pelo Prof. Paulo Roberto Rodrigues Meira (Presidente da 173 

CIS), o seguinte relatório de atividades de Extensão do Câmpus de Jataí-UFG que compreende o período de 174 

21 de maio a 24 de junho de 2014. No referido período foram avaliadas trinta e três ações de extensão 175 

divididas da seguinte forma: Dezesseis Cadastros de Ação de Extensão; Dois Relatórios Parciais de Ação de 176 

Extensão; Seis Relatórios Finais de Ação de Extensão; Oito Recadastro de Ação de Extensão. Nenhuma 177 

Retificação. Destas, dezesseis Ações avaliadas foram aprovadas pelo Presidente da CIS e encaminhadas ao 178 

Diretor da Unidade e dezessete foram devolvidas ao proponente para devidas retificações. Sem mais a expor, 179 

e salvo Juízo em contrário, sugiro a aprovação do referido Relatório. Seguem apresentadas neste relatório as 180 

Ações de Extensão encaminhadas para Cadastro Inicial, Renovação e apresentação de Relatórios Parcial e 181 

Finais, e relatadas pelo Presidente da CIS no período compreendido entre 21 de maio a 24 de junho de 2014: 182 

Encontro Regional de Estudantes de Educação Física (EREEF). Coordenadora: Suzane Ribeiro 183 

Milhomem. Cadastro de Ação de Extensão e/ou Cultura aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao 184 

Diretor da Unidade. Show Quando Elas Cantam. Coordenador: Alípio Rodrigues de Sousa Neto. 185 
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Recadastro de Ação de Extensão e/ou Cultura devolvida ao proponente. II SEPATRAN Seminário sobre 186 

Prevenção de Acidente de Trânsito em Jataí. Coordenadora: Cácia Régia De Paula. Cadastro de Ação de 187 

Extensão e/ou Cultura devolvida ao proponente. Arte em Defesa da Vida. Coordenadora: Cácia Régia De 188 

Paula. Cadastro de Ação de Extensão e/ou Cultura aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao 189 

Diretor da Unidade. Arraiá da UFG. Coordenador: Alípio Rodrigues de Sousa Neto. Recadastro de Ação de 190 

Extensão e/ou Cultura aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade. Primeiros 191 

socorros para escolares. Coordenadora: Juliana Rodrigues. Cadastro de Ação de Extensão e/ou Cultura 192 

devolvida ao proponente. Olimpíada Brasileira de Matemática das Escolas Públicas. Coordenador: 193 

Fernando Ricardo Moreira. Recadastro de Ação de Extensão e/ou Cultura devolvida ao proponente. Visão 194 

para aprender. Coordenadora: Ângela Lima Pereira. Relatório de Ação de Extensão e/ou Cultura Final 195 

aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade. Olimpíadas Brasileiras de 196 

Matemática das Escolas Públicas – OBMEP. Coordenador: Fernando Ricardo Moreira. Relatório de Ação 197 

de Extensão e/ou Cultura Final devolvida ao proponente. Todos os Sons: shows Banda Pequi e Marcelo 198 

Barra. Coordenador: Alípio Rodrigues de Sousa Neto. Recadastro de Ação de Extensão e/ou Cultura 199 

aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade. 2° Encontro de Licenciaturas do 200 

Sudoeste Goiano e 2° Encontro do PIBID do Sudoeste Goiano. Coordenador: Adriana Aparecida Molina 201 

Gomes. Cadastro de Ação de Extensão e/ou Cultura devolvida ao proponente. Engenharia Florestal na 202 

Expaja. Coordenador: Robson Schaff Corrêa. Cadastro de Ação de Extensão e/ou Cultura devolvida ao 203 

proponente. Centro de Línguas – UFG/CAJ. Coordenador: Fabiano Silvestre Ramos. Relatório de Ação de 204 

Extensão e/ou Cultura Parcial devolvida ao proponente. Rodas de Estudo e Oficinas de Matemática. 205 

Coordenadora: Adriana Aparecida Mollna Gomes. Relatório de Ação de Extensão e/ou Cultura Final 206 

aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade. Engenharia Florestal no Espaço 207 

das Profissões. Coordenador: Robson Schaff Corrêa. Cadastro de Ação de Extensão e/ou Cultura devolvida 208 

ao proponente. Saúde na Feira. Coordenador: Roberto Borges Filho. Relatório de Ação de Extensão e/ou 209 

Cultura Parcial devolvida ao proponente. Dia do desafio na UFG. Coordenadora: Eliane Gouveia de Morais 210 

Sanchez. Relatório de Ação de Extensão e/ou Cultura Final aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado 211 

ao Diretor da Unidade. Circuito Sesc de Corrida de Rua Jatai – 2014. Coordenador: Rodrigo Antonio 212 

Carvalho Andraus. Cadastro de Ação de Extensão e/ou Cultura devolvida ao proponente. Todos os Sons: 213 

Show Quando Elas Cantam. Coordenador: Alípio Rodrigues de Sousa Neto. Recadastro de Ação de 214 

Extensão e/ou Cultura aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade. Rodas de 215 

Estudos em Matemática. Coordenadora: Adriana Aparecida Molina Gomes. Relatório de Ação de Extensão 216 

e/ou Cultura Final aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade. SEPATRAN 217 

Seminário sobre Prevenção de Acidente de Trânsito em Jataí. Coordenadora: Cácia Régia de Paula. 218 

Cadastro de Ação de Extensão e/ou Cultura aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da 219 

Unidade. Físio Saúde – Orientações sobre tabagismo, doenças sexualmente transmissíveis, exercícios. 220 

Coordenadora: Patrícia de Sá Barros. Recadastro de Ação de Extensão e/ou Cultura aprovado pelo Presidente 221 

da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade. Grupo de Estudo e Pesquisa em Reprodução de Plantas. 222 

Coordenador: Christiano Peres Coelho. Cadastro de Ação de Extensão e/ou Cultura aprovado pelo Presidente 223 
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da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade. Introdução à organização de arquivos. Coordenador: 224 

Murilo Borges Silva. Cadastro de Ação de Extensão e/ou Cultura aprovado pelo Presidente da CIS e 225 

encaminhado ao Diretor da Unidade. Esperar Brincando. Coordenadora: Ângela Lima Pereira. Cadastro de 226 

Ação de Extensão e/ou Cultura aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade. 227 

Primeiros socorros para escolares. Coordenadora: Juliana Rodrigues. Cadastro de Ação de Extensão e/ou 228 

Cultura devolvida ao proponente. Painel de Saúde Mental. Coordenadora: Cristiane Souza Borzuk. 229 

Recadastro de Ação de Extensão e/ou Cultura devolvida ao proponente. Oficina de Capacitação de Agentes 230 

Comunitários de Saúde: uma abordagem dinâmica e integrativa. Coordenadora: Marise Ramos de 231 

Souza. Cadastro de Ação de Extensão e/ou Cultura aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao 232 

Diretor da Unidade. Grupo de Intervenção Multidisciplinar e Obesidade. Coordenador: Marcos 233 

Goncalves de Santana. Relatório de Ação de Extensão e/ou Cultura Final aprovado pelo Presidente da CIS e 234 

encaminhado ao Diretor da Unidade. Física às 21 h. Coordenador: Frederico Augusto Toti. Cadastro de Ação 235 

de Extensão e/ou Cultura devolvida ao proponente. Práticas Sociais em Análise. Coordenador: Tiago 236 

Cassoli. Cadastro de Ação de Extensão e/ou Cultura devolvida ao proponente. Nas páginas da história: o 237 

livro das visitações eclesiásticas da Capitania de Goiás. Coordenadora: Maria Lemke. Recadastro de Ação 238 

de Extensão e/ou Cultura devolvida ao proponente. Em votação o relatório foi aprovado com o registro da 239 

unanimidade dos votos. O Prof. Paulo Roberto Rodrigues Meira falou sobre a classificação no PROEXT, 240 

disse que era provisória e solicitou que apresentassem os anexos para que as notas melhorassem. Disse que 241 

em relação aos pedidos PROBEC o Câmpus tinha oito bolsas, os que ficarem após essa colocação poderão 242 

ser PROVEC e mesmo que for ganhar bolsa do Câmpus tinha que enviar a documentação. Falou também do 243 

edital do CNPq que era para fortalecer programas já existentes, disse que o governo começou a abrir portas 244 

para a extensão. Décimo Sétimo Ponto da Pauta: NDE do Curso de Letras Inglês, relatado pela Prof.ª 245 

Neuda Alves do Lago, com a seguinte composição: Prof. Márcio Issamu Yamamoto  (Presidente); Prof. 246 

Fabiano Silvestre Ramos; Prof. José Moreira dos Santos; Prof.ª Natasha Vicente da Silveira Costa; Prof.ª 247 

Neuda Alves do Lago. Em votação, a composição do Núcleo Docente Estruturante do Curso de Letras Inglês 248 

foi aprovada com o registro da unanimidade dos votos. Décimo Oitavo Ponto da Pauta: Disciplinas de 249 

Núcleo Livre, relatados pela Prof.ª Eliana ficto Machado Moraes e lidos pelo Presidente: Genética para 250 

quem tem medo de Genética – Curso de Ciências Biológicas; Interpretação de Análise do Solo – Curso de 251 

Agronomia; Física do Estado Sólido – Curso de Física; Narrativas e Literatura de Viagens na Idade Média – 252 

Curso de História; Introdução à Genética Quantitativa – Curso de Ciências Biológicas; Saúde e 253 

Envelhecimento – Curso de Educação Física; Ciência dos Materiais – Curso de Física; Educação, Inclusão e 254 

Exclusão Social – Curso de Pedagogia, todos com pareceres favoráveis. Em votação, as disciplinas de 255 

Núcleo Livre foram aprovadas com o registro da unanimidade dos votos. Décimo Nono Ponto da Pauta: 256 

Processo 23070.003926/2014-32 Concurso Prof. Efetivo na Área de Morfologia — Recurso interposto 257 

pela candidata Angélica de Oliveira Gomes, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor. Recurso: 258 

Solicitação de revisão de prova escrita. Resposta da comissão de avaliação de recursos: Após avaliação do 259 

recurso apresentado pela candidata, fundamentada em consulta à banca examinadora do referido concurso e 260 

revisão da prova escrita da candidata, foi mantida a nota atribuída à candidata. Vigésimo Ponto da Pauta: 261 
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Processo 23070.003942/2014-25 Concurso Prof. Efetivo na Área de Bioquímica Clínica e Biologia 262 

Molecular - Recurso interposto pela candidata Renata de Bastos Ascenço Soares, relatado pelo 263 

Presidente do Conselho Diretor. Recurso: Solicitação de revisão das provas. Após avaliação do recurso 264 

apresentado pela candidata, fundamentada em consulta à banca examinadora do referido concurso e revisão 265 

das provas da candidata, o recurso da candidata foi indeferido. Vigésimo Primeiro Ponto da Pauta: 266 

Processo 23070.003922/2014-54 Concurso Prof. Efetivo na Área de Parasitologia Médica - Recurso 267 

interposto pela candidata Sandra Maria Alkmim Oliveira, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor. 268 

Recurso: Solicitação de Homologação de Inscrição. Após avaliação dos argumentos apresentados pela 269 

candidata, a solicitação da candidata foi deferida e a inscrição homologada. Vigésimo Segundo Ponto da 270 

Pauta: Processo 23070.00188/2014-61 Concurso Prof. Efetivo na Área de Políticas Educacionais - 271 

Recurso interposto pela candidata Fernanda Barros, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor. 272 

Recurso: Solicitação de Homologação de Inscrição. Após avaliação dos argumentos apresentados pela 273 

candidata, a solicitação da candidata foi deferida e a inscrição homologada. Vigésimo Terceiro Ponto da 274 

Pauta: Processo 23070.00188/2014-61 Concurso Prof. Efetivo na Área de Políticas Educacionais - 275 

Recurso interposto pela candidata Luciani Paz Comerlatto, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor. 276 

Recurso: Solicitação de Homologação de Inscrição. Após avaliação dos argumentos apresentados pela 277 

candidata, a solicitação da candidata foi deferida e a inscrição homologada. Vigésimo Quarto Ponto da 278 

Pauta: Processo 23070.002731/2014-75 Concurso Prof. Efetivo na Área de Ensino Libras - Recurso 279 

interposto pela candidata Hilkia Cibelle da Cruz Oliveira, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor. 280 

Recurso: Solicitação de Homologação de Inscrição. Após avaliação dos argumentos apresentados pela 281 

candidata, a solicitação da candidata foi deferida e a inscrição homologada. Vigésimo Quinto Ponto da 282 

Pauta: Processo 23070.002731/2014-75 Concurso Prof. Efetivo na Área de Ensino Libras - Recurso 283 

interposto pela candidata Kátia Sílvia Garcia Gonçalves, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor. 284 

Recurso: Solicitação de Homologação de Inscrição. Após avaliação dos argumentos apresentados pela 285 

candidata, a solicitação da candidata foi deferida e a inscrição homologada. Vigésimo Sexto Ponto da 286 

Pauta: Processo 23070.002731/2014-75 Concurso Prof. Efetivo na Área de Ensino Libras - Recurso 287 

interposto pela candidata Lívia Martins Gomes, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor. Recurso: 288 

Solicitação de Homologação de Inscrição. Após avaliação dos argumentos apresentados pela candidata, a 289 

solicitação da candidata foi deferida e a inscrição homologada. Vigésimo Sétimo Ponto da Pauta: Processo 290 

23070.003944/2014-14 Concurso Prof. Efetivo na Área de Anatomofisiologia Recurso interposto pela 291 

candidata Bárbara de Lima Lucas, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor. Recurso: Solicitação de 292 

Homologação de Inscrição. Após avaliação dos argumentos apresentados pela candidata, a solicitação da 293 

candidata foi deferida e a inscrição homologada. Em votação os pareceres dos recursos foram aprovados com 294 

o registro da unanimidade dos votos. Vigésimo Oitavo Ponto da Pauta: Processo 23070.003926/2014-32 295 

Concurso Prof. Efetivo na Área de Morfologia – Resultado, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor. 296 

Candidatos Aprovados: Primeiro: Júlia de Miranda Moraes; Segundo: Ana Paula da Silva Perez; Terceiro: 297 

Angélica de Oliveira; Quarto: Yamba Carla Lara Pereira; Quinto: Leonardo de Oliveira Mendes; Sexto: 298 

Simone Kobe de Oliveira. Banca Examinadora composta pelos professores: Ricardo de Mattos Santa Rita 299 
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(Presidente), Valcinir Aloísio Scalla Vulcani e Gustavo Tadeu Volpato. Vigésimo Nono Ponto da Pauta: 300 

Processo 23070.003932/2014-90 Concurso, Prof. Efetivo na Área de Humanidades - Resultado, relatado 301 

pelo Presidente do Conselho Diretor. Candidatos Aprovados: Primeiro: Verônica Clemente Ferreira; 302 

Segundo: Eleusa Gallo Rosenburg; Terceiro: Cícero Josinaldo da Silva Oliveira. Banca Examinadora 303 

composta pelos professores: Ari Raimann (Presidente), Aldo Duran Gil e Elisângela da Silva Santos. 304 

Trigésimo Ponto da Pauta: Processo 23070.003922/2014-54 Concurso Prof. Efetivo na Área de  305 

Parasitologia Médica Resultado, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor. Candidatos Aprovados: 306 

Primeiro: Sandra Maria Alkimim Oliveira. Banca Examinadora composta pelos professores: Wagner W. 307 

Arrais da Silva (Presidente), Fabiana Morandi Jordão e Bruno Antônio Marinho Sanchez. Trigésimo 308 

Primeiro Ponto da Pauta: Processo 23070.003928/2014-21 Concurso Prof. Efetivo na Área de  309 

Microbiologia Médica Resultado, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor. Candidatos Aprovados: 310 

Primeiro: Renata Beatriz Silva; Segundo: Aline Voltan. Banca Examinadora composta pelos professores: 311 

Rossana de Aguiar Cordeiro (Presidente), João Ricardo de Araújo dos Santos e Adenilda Cristina Honório 312 

França. Trigésimo Segundo Ponto da Pauta: Processo 23070.003928/2014-21 Concurso Prof. Efetivo na 313 

Área de Microbiologia Médica Resultado, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor. (item repetido, 314 

retirado da pauta). Trigésimo Terceiro Ponto da Pauta: Processo 23070.003920/2014-65 Concurso Prof. 315 

Efetivo na Área de Patologia Geral e Clínica em Humanos – Resultado, relatado pelo Presidente do 316 

Conselho Diretor. Não Houve Candidato Aprovado. Banca Examinadora composta pelos professores: 317 

Fernando Paranaíba Filgueira (Presidente), Marina Mariko Sugui e Rodrigo Otávio Alves de Lima. 318 

Trigésimo Quarto Ponto da Pauta: Processo 23070.016504/2013-46 Concurso Prof. Efetivo na Área de 319 

Medicina da Família e Comunidade - Resultado, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor. Candidata 320 

Aprovada: Ana Paula Gouveia Mendes. Banca Examinadora composta pelos Professores: Joel Alves 321 

Lamounier (Presidente), Rodrigo Pinheiro Silveira e Flávio Henrique Alves de Lima. Trigésimo Quinto 322 

Ponto da Pauta: Processo 23070.016501/2013-11 Concurso Prof. Efetivo na Área de Clínica Cirúrgica 323 

Resultado, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor. Candidato Aprovado: Primeiro: Fernando Corrêa 324 

Amorim. Banca Examinadora composta pelos professores: Ênio Chaves de Oliveira (Presidente), Salustiano 325 

Gabriel Neto e Lueiz Amorim Canedo. Trigésimo Sexto Ponto da Pauta: Processo 23070.003930/2014-09 326 

Concurso Prof. Efetivo na Área de Imunologia Médica – Resultado, relatado pelo Presidente do 327 

Conselho Diretor. Candidatos Aprovados: Primeiro: Ludmila Paula Vaz Cardoso; Segundo: Marcos Vinícius 328 

da Silva; Terceiro: João Paulo Martins do Carmo. Banca Examinadora composta pelos professores: Giseli 329 

Facholi Bomfim (Presidente), Eduardo Luzia França e Adenilda Cristina Honório França. Em votação, os 330 

resultados foram aprovados com o registro da unanimidade dos votos. Trigésimo Sétimo Ponto da Pauta: 331 

Processo 23070.005204/2014-12 — Acadêmico Exposição de Motivos — Revisão de Avaliação, do 332 

interesse da Acadêmica Francielle e de Oliveira Lima do Curso de Ciências Biológicas, relatado pelos 333 

Professores Iderval da Silva Júnior Sobrinho, Luís Antônio Serrão Contim e Ricardo de Mattos Santa Rita. 334 

O Prof. Luís Antônio Serrão Contim leu o parecer: “Ao Diretor da Regional Jataí da Universidade Federal de 335 

Goiás. A Banca revisora da Avaliação de Bioestatística da acadêmica Francielle de Oliveira Lima do curso de 336 

Licenciatura em Ciências Biológicas (Processo n.º 23070.005204/2014-12), composta pelos professores 337 
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Iderval da Silva Júnior Sobrinho, Luís Antônio Serrão Contim e Ricardo de Mattos Santa Rita resolve 338 

indeferir o pedido de reavaliação, baseados nas seguintes justificativas: Considerando que a conclusão de um 339 

teste estatístico é uma consequência direta do teste utilizado, o uso de um teste incorreto a uma dada situação 340 

leva a uma conclusão incorreta. Desta forma, consideramos como sem procedência a alegação da acadêmica, 341 

de que as conclusões do relatório estão corretas apesar do uso incorreto do teste estatístico necessário na 342 

análise da situação proposta pelo relatório. Em relação às respostas da avaliação escrita, houve tentativas por 343 

parte da acadêmica, porém sem uma real resolução dos problemas propostos. Resolvemos, dessa forma, 344 

manter a correção feita pela professora da disciplina, Prof.ª Silvia Sobral.” Em votação, o parecer foi 345 

aprovado com o registro da unanimidade dos votos. Trigésimo Oitavo Ponto da Pauta: Outros Assuntos. 346 

A Prof.ª Luciana Aparecida Elias, disse que na sexta-feira às 17:30 h (dezessete horas e trinta minutos) será 347 

realizada a posse da nova diretoria da ADUFG (Sindicato dos Docentes das Universidades Federais de 348 

Goiás), então ela convidou os conselheiros para participarem. A Prof.ª Eva Aparecida de Oliveira pediu 349 

esclarecimentos se o Conselho Diretor ou a Direção já tomaram algum posicionamento quanto a 350 

padronização de horário da universidade. O Presidente disse que isso tinha que ser feito via Assessoria de 351 

Graduação, para que seja discutido com todos os coordenadores de cursos e depois trazer para o conselho. O 352 

Prof. Ricardo de Mattos Santa Rita disse que tinha uma indagação quanto ao calendário e que conversou com 353 

a Prof.ª Eliana Melo Machado Moraes e que ela disse que pensou em uma reunião, mas o calendário ainda 354 

não foi aprovado no CEPEC (Conselho de Ensino, Pesquisa, Extensão e Cultura), sobre os horários novos, 355 

estavam tendo impasses em Goiânia devido as especificidades. O Prof. Raimundo Agnelo Soares Pessoa 356 

disse que em função do calendário foi pedido urgência na padronização e voltou para a PROGRAD (Pró-357 

Reitoria de Graduação) a discussão. O Presidente disse que a situação tinha haver com a Universidade 358 

Federal de Goiás como um todo e que isso refletiria também no número de horas lecionadas. A Prof.ª Eva 359 

Aparecida de Oliveira disse que gostaria de informar para os colegas, pode ser que algum curso tenha o 360 

interesse, que o Curso de Pedagogia se reunirá amanhã e o ponto de pauta será a questão desse horário, disse 361 

que recebeu um documento da Faculdade de Educação de Goiânia, onde eles tinham um posicionamento e 362 

achava importante que isso fosse feito aqui também. O Presidente disse que isso tinha que ser discutido na 363 

minicâmara e que fosse tirado um posicionamento. O Prof. Ricardo de Mattos Santa Rita disse que a questão 364 

de sessenta minutos não era exigência do Ministério da Educação. Falou da questão do SIGAA (Sistema 365 

Integrado de Gestão de Atividades Acadêmicas), disse que alguns cursos por terem poucos alunos seriam 366 

escolhidos para utilizar esse novo sistema experimentalmente, sua sugestão era que tivessem cursos 367 

voluntários. Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente declarou encerrada a reunião às 15:52 horas (quinze 368 

horas e cinquenta e dois minutos), da qual, para constar, eu, Marinalva de Oliveira Teixeira, Secretária do 369 

Conselho Diretor, lavrei a presente ata que, lida e se achada em conforme, segue assinada pelo Presidente 370 

dos trabalhos e pelos conselheiros presentes à discussão e votação........................................................…......... 371 

Wagner Gouvêa dos Santos_________________________________________________________________ 372 

Alessandro Martins_______________________________________________________________________ 373 

Alécio Perini Martins______________________________________________________________________ 374 

Alessandra Feijó Marcondes Viu_____________________________________________________________ 375 
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